
Villa Ginger - Guadeloupe - Marie-Galante - Saint
Louis

A partir de 182.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette villa de rêve à Marie-Galante!

Nichée sur l'île de Marie-Galante, à seulement une heure de Pointe-à-Pitre en bateau, cette résidence exclusive vous offre
un séjour d'exception. Faisant partie d'une enclave privative, elle se compose de plusieurs villas, d'une réception, d'une
piscine commune et d'un parking sécurisé.


Plongez au cœur de la beauté des plages de l'Ouest de Marie-Galante, les plus sublimes des îles environnantes, depuis ce
havre de paix au milieu d'un jardin tropical luxuriant. La villa, avec ses trois chambres, est parfaite pour une escapade en
famille ou entre amis. La durée de séjour minimale est de trois nuits, vous laissant la possibilité de vous ressourcer lors d'un
weekend prolongé ou de prolonger votre séjour pour une véritable évasion.


Profitez d'une grande terrasse ombragée, d'un barbecue en pierre et d'une vue imprenable sur le jardin depuis votre salon
moderne. Les chambres climatisées offrent tout le confort nécessaire, et la cuisine bien équipée facilite votre séjour. Une
machine à laver est disponible gratuitement, et le Wi-Fi est accessible à la réception.


Aux alentours, plongez dans la piscine commune ou préférez les eaux cristallines de la mer. Explorez les plages voisines
telles que l’Anse de Mays et l’Anse Canot, ou visitez les attractions locales comme l'écomusée et les distilleries. Pour une
expérience culinaire authentique, rendez-vous dans les restaurants pittoresques du bourg de Saint-Louis. Enfin, optez pour
un supplément de petit-déjeuner livré sur votre terrasse pour des matins sans souci.


Offrez-vous une pause inoubliable à Marie-Galante!

Discover this dream villa in Marie-Galante!

Nestled on the island of Marie-Galante, just an hour away from Pointe-à-Pitre by boat, this exclusive residence offers you an
exceptional stay. Part of a private enclave, it consists of several villas, a reception, a communal pool, and secure parking.


Immerse yourself in the beauty of the West Marie-Galante beaches, the most sublime of the surrounding islands, from this
haven of peace amidst lush tropical gardens. The villa, with its three bedrooms, is perfect for a family getaway or a trip with



friends. The minimum stay is three nights, giving you the opportunity to recharge during a long weekend or extend your stay
for a true escape.


Enjoy a large shaded terrace, a stone barbecue, and stunning garden views from your modern living room. The air-
conditioned bedrooms offer all the necessary comforts, and the well-equipped kitchen makes your stay convenient. A
washing machine is available free of charge, and Wi-Fi is accessible at the reception.


Around, dive into the communal pool or prefer the crystal-clear waters of the sea. Explore nearby beaches such as Anse de
Mays and Anse Canot, or visit local attractions like the eco-museum and distilleries. For an authentic culinary experience,
head to the quaint restaurants in the village of Saint-Louis. Finally, opt for a breakfast supplement delivered to your terrace
for worry-free mornings.


Treat yourself to an unforgettable break in Marie-Galante!



Caractéristiques / Features

 170 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Barbecue  Lit bébé  Lave Vaisselle

 Sèche cheveux  Accès Handicapé  Fer à repasser  Parking

 TV  Wifi  Machine à laver  Linge de maison

 Piscine



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


